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Fragen & Antworten zum Thema FH15 versus IFH1/IFH2 + IGP-FH 

 

Braucht es eine BH/VT für FH 15?  

 nein 

 

Braucht es eine BH/VT für IFH?  

 ja 

 

Braucht es eine BH/VT für IGP-FH?  

 ja 

 

Was ist der Unterschied zwischen IFH und IGP-FH? 

 Das eine ist die normale FH nach IGP und das andere ist die SM = 2 x IFH2 

 Die Bezeichnung IFH gibt es nur in der Verbindung mit IFH 1 oder IFH 2. 

 Die IGP FH ist die zweitägige IFH 2.  

 

Was ist der Unterschied im Prüfungsablauf zwischen IFH2 und FH15-3?  

 Eigentlich keiner 

 

Kann man sich über die nationale Schiene für die FH SM qualifizieren? 

Ja, noch immer 

 

Wie sieht das für die kommenden Jahre aus?  

 unverändert 

 

Wenn man sich über die nationale Schiene qualifiziert hat, kann man dann ohne BH/VT an die WM? 

 Nein - Da die SM nach IGP abgehalten wird ist eine Qualifikation gar nicht möglich. Dies weil ohne BH/VT 
oder BH 1 bis am 31.12.2018 gar nicht an der SM teilgenommen werden kann. 
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Kann man ohne IFH1 an die WM?  

Wurde bisher nicht diskutiert, muss angefragt werden. Ja, wäre im Grunde möglich. Voraussetzung ist 
BH/VT. 

Könnte es schwierig werden mit einer BH1 anstelle einer BH/VT an die WM zu fahren? 

 Diskussionen könnte es schon geben, aber es sollte grundsätzlich lösbar sein, weil die Anerkennung ja offi-
ziell gegeben war. Die BH1 muss einfach vor dem 01.01.2019 erlaufen worden sein 

 

Ist ein Querwechsel von FH15-3 auf IFH2 noch immer möglich? 

 Nein 

 

Sollen wir den Sektionen empfehlen künftig nicht nur FH15-3 sondern auch IFH auszuschreiben? 

 Um Diskussionen zu vermeiden, dass wir die nationalen PO's benachteiligen, sind wir diesem Thema bisher 
ausgewichen. Natürlich würden sich dadurch einige der Fragen von selbst beantworten bzw. müssten gar nicht 
mehr gestellt werden. 

 

Die TKGS steht für weitere Anfragen zur Verfügung. 
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